



HERMOSILLO.- Sonora cuenta con todos los elementos para ser un destino de turismo deportivo, turismo de aventura y turismo cultural, y destacar por las diversas actividades recreativas, ecológicas y de deporte extremo que ofrece.

En específico, el sur de Sonora muy pronto será conocido a nivel mundial gracias al fotógrafo Mauricio Ramos Vázquez Mellado, reconocido por su trayectoria en fotografía

[documental](#)

y ambiental, y que ha trabajado para innumerables revistas de corte turístico y de promoción, campañas publicitarias y documentales de diversos países, y en esta ocasión, para la elaboración de un reportaje de la revista internacional Geographic Traveler para promocionar esta región de Sonora.

Esta publicación dependiente de la conocida marca National Geographic, se dedicó a fotografiar los puntos más atractivos del litoral de municipio de Huatabampo y de la Sierra de Álamos y se realizó gracias a la organización entre la Comisión de Fomento al Turismo (COFETUR) y los Ayuntamientos de Álamos, Etchojoa y Huatabampo, así como de la Oficina de Convenciones y Visitantes (OCV) de Navojoa.

La sección fotográfica que duró de más de 4 días, contempló paseos y transporte en kayak y lancha por: Navopatia, Isla de Masocarit para la observación de delfines y navegación por los túneles de Mangle, así como por las dunas de la Boca del Rio y Santa Bárbara, y una emocionante bajada en balsa y kayak por el río mayo, desde el puente colgante de la comunidad de Chorijoa, pasando por “Los Pilares” hasta la comunidad de Nahuibampo,

Álamos.



En la sierra de Álamos se recorrió el arroyo del Mentidero para la observación de las aves y se realizaron [actividades](#) de ciclismo de montaña y Trekking (caminata) en La Aduana y se visitaron los atractivos más destacados de la región.

Otras de las [maravillas](#) de esta región que se destacarán en el reportaje y que son parte de la promoción turística, son las referentes a las culturas indígenas de los Mayos y los Guarijios, así mismo, ciudades como Álamos, Navojoa, Etchojoa y Huatabampo las cuales se han venido desarrollando a través de los siglos en las márgenes del Rio Mayo, que hasta la fecha es el único en el Estado que todavía desemboca al mar de una manera interrumpida.

La idea del reportaje es trazar en el sur de Sonora un circuito, ya que las distancias entre la Sierra y el Mar son relativamente cortas y ambas tienen ecosistemas únicos en el Estado, en los cuales, hay especies endémicas de flora y fauna, y se pueden desarrollar actividades diversas.